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О будущем ЧАЭС 
КАБИНЕТ МИНИСТРОВ УКРАИНЫ ПРИНЯЛ ПОСТАНОВЛЕНИЕ О МЕРАХ ПО ВЫВОДУ 

ЧЕРНОБЫЛЬСКОЙ АЭС ИЗ ЭКСПЛУАТАЦИИ 

Цель этих м е р — безо- монтажное управление д л я производственного объеди-
пасная и надежная работа выполнения работ по вы- н е н и я « Ч е р н о б ы л ь с к а я 
атомной станции д о пол- в о д у из э к с п л у а т а ц и и А Э С » и других предприя-
ной ее остановки и соци- Ч А Э С . А к а д е м и я н а у к тий, выполняющих работы 
альная защита высвобожда- Украины д о л ж н а обеспе- на территории промышлен-
ющихся работников . Кон- чить проведение научно- ной п л о щ а д к и а т о м н о й 
церн « У к р а т о м э н е р г о п р о м » технической экспертизы 
и производственное объе- отношении ядерной и ра-
д и н е н и е « Ч е р н о б ы л ь с к а я д и а ц и о н н о й б е з о п а с н о с т и з а н я т о с т и в ы с в о б о ж д а ю -
А Э С » д о л ж н ы обеспечить технических решений этого щ и х с я работников Ч А Э С 
о с т а н о в к у в 1993 г о д у процесса. С о о т в е т с т в у ю щ и е и населения города Славу-
первого и т р е т ь е г о энерго- министерства и ведомства тич. Е ж е г о д н о в государ-
блоков (второй энергоблок разработают и введут в ственном б ю д ж е т е будут 
остановлен в 1991 году ) , действие в 1992—1995 го- предусматриваться целевые 
Д о 1995 года б у д е т про- дах нормы и правила по ассигнования на эксплуата-
ведено комплексное инже- в о п р о с а м с о б л ю д е н и я ционные р а с х о д ы по безо-
нерное обследование атом- ядерной и радиационной пасному с о д е р ж а н и ю соо-

р а з р а б о т а н безопасности во время вы- ружений и оборудования , 
в о д а из э к с п л у а т а ц и и на социальные н у ж д ы кол-
Ч А Э С . 

В постановлении опреде-
году б у д е т создано специ- лены м е р ы по оплате и 
ализированное строительно- условиям т р у д а работников 

ной станции 
технический проект и на-
чнется вывод ее из эксп-
луатации. У ж е в нынешнем 

лектива атомной станции. 
ПРЕСС-СЛУЖБА 

ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА 
УКРАИНЫ 

КАБІНЕТ МІНІСТРІВ УКРАЇНИ 

ПОСТАНОВА 
ВІД 2$ березня 199Ї р. № 152 Київ 

ПРО ЗАХОДИ У ЗВ'ЯЗКУ З ВИВЕДЕННЯМ 
ЧОРНОБИЛЬСЬКОЇ АЕС З ЕКСПЛУАТАЦІЇ 

На виконання постанови 
Верховної Ради Укра їни 
№ 1726-X11 «Про невід-
кладні заходи в зв'язку з 
ладні заходи в зв'язку з 
виведенням з експлуатації 
Чорнобильської АЕС» і з 
метою забезпечення без-
печної та надійної роботи 
атомної станції до повної 
ї ї зупинки і соціального 
захисту вивільнених праців-
ників Кабінет міністрів Ук-
раїни постановляс: 

1. Концерну «Укратом-
енергопром», виробничому 
об'єднанню «Чорнобильсь-
ка АЕС» забезпечити зу-
пинку у 1993 році першо-
го і третього енергоблоків. 
Здійснити в 1992—1995 ро-
ках комплексне інженерне 
обстеження атомної стан-
ції, розробити технічний 
проект і приступити до 

виведення ї ї з експлуата-
ції. 

Взяти до відома, що 
другий енергоблок зупине-
но в 1991 році. 

2. Покласти на концерн 
«Укратоменергопром» фун-
кції замовника по виве-
денню енергоблоків Чорно-
бильської А Е С з експлуа-
тації, а на Міністерство 
енергетики і електрифікації 
У к р а ї н и — ф у н к ц і ї г е н е -
рально) підрядної організа-
ції. 

3. Міністерству енергети-
ки І електрифікації Украї-
ни з участю Міністерства 
України у справах захисту 
населення від наслідків 
аварії на Чорнобильській 
АЕС, концерну «Укратом-
енергопроект» створити у 
1992 році спеціалізоване 
будівельно-монтажне управ-

В ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ 

25 марта состоялось 
заседание исполнительно-
го комитета, на котором 
был рассмотрен ряд воп-
росов. 

Заслушав информацию 
о результатах проверки 
реализации в предприя-
тиях , о р г а н и з а ц и я х и 
учреждениях города Зако-
на Украины «О статуте 
и с о ц и а л ь н о й з а щ и т е 
граждан , п о с т р а д а в ш и х 
вследствие чернобыльской 
к а т а с т р о ф ы » , и с п о л к о м 
городского Совета народ-
ных депутатов у к а з а л 
у п р а в л я ю щ е м у т р е с т о м 
« С л а в у т и ч а т о м э н е р г о с т -
рой» В. В. Филиппову 
на невыполнение реше-
ния исполкома № 277 
от 22.10.91 г. о выплате 
компенсаций на продук-
ты питания. 

О б р а щ е н о в н и м а н и е 
начальника автотранспор-

т н о г о п р е д п р и я т и я 
№ 13253 В.И. Арефьева, 
н а ч а л ь н и к а г о р о д с к о г о 
отдела внутренних дел 
В. П. Ф а б и ц к о г о на 
неправильность выплат, 
осуществляемых в соот-
ветствии с Законом Ук-
раины. 

Заведующему городс-
ким отделом народного 
образования (Г. Н. Да-
нилейко), комитету по 
делам молодежи (Т.А. Бо-
й к о ) с о в м е с т н о с 
профсоюзными комитета-
ми городских предприя-
т и й , о р г а н и з а ц и й и 
учреждений, общественны-
ми организациями города 
разработать и предста-
вить на р а с с м о т р е н и е 
исполкома в срок до 
22.04.92 года план оздо-
ровления детей города 
на 1992 г о д -

станции. Будет разработана 
и программа обеспечения 

ління для виконання робіт 
по виведенню з експлуата-
ції Чорнобильської А Е С , 
укомплектувавши його не-
обхідною будівельною тех-
нікою, механізмами, квалі-
фікованими кадрами робіт-
ників і Інженерно-технічних 
працівників. 

З питань, що потре-
бують рішення Уряду Ук-
раїни, внести до Кабінету 
міністрів пропозиції. 

4. Державному комітето-
ві України з ядерної та 
радіаційної безпеки. Мініс-
терству охорони здоров'я 
України розробити і ввести 
в дію в 1992—1995 роках 
погоджені з Національною 
комісією по радіаційному 

2 С Т Р . 

Для разработки Поло-
жения по передаче жилья 
в г. Славутич в личную 
собственность, а также 
мер по реализации ста-
тей Закона, связанных 
с жильем, образовать со-
о т в е т с т в у ю щ у ю к о м и с -
сию. 

Утверждены мероприя-
тия по благоустройству, 
озеленению и санитарной 
очистке города на ве-
с е н н е - л е т н и й п е р и о д 
1992 года. 

Утверждены меры по 
устранению критических 
замечаний, высказанных 
в ходе обсуждения отче-
та исполкома за период 
1991—92 гг. Определены 
сроки реализации. 

Был рассмотрен вопрос 
дальнейшей эксплуатации 
фабрики полуфабрикатов. 

ЧАЭС в марте 
В марте 1992 года на 

Чернобыльской АЭС на-
ходился в работе третий 
э н е р г о б л о к . П е р в ы й 
энергоблок с 1 марта 
остановлен для проведе-
ния планового капиталь-
ного ремонта. 2-й энер-
гоблок поддерживается в 
расхоложенном состоянии. 

Отпуск электроэнергии 
за ф е в р а л ь с о с т а в и л 
674,9 млн. кВт час или 
107,12 процентов к пла-
ну, а всего с начала 
года — 2894,9 млн. кВт 
час или 108,0 процентов 
к плану. 

С 17 часов 23 марта 
до 16 часов 24 марта 
было снижение электри-
ческой нагрузки на треть-
ем энергоблоке в связи 
с кратковременным ре-
монтом турбогенератора 
№ 5. Нарушений преде-
лов и условий безопас-
ной эксплуатации не бы-
ло. 

Выбросы в атмосферу 
по различным компонен-
там были в пределах от 
10 до 30 процентов от 
установленных норм. 

Состояние конструкции 
объекта «Укрытие» , на 
конец марта находилось 
в соответствии с норма-
ми, установленными при 
его строительстве. 

В марте 1992 года 
Чернобыльскую АЭС по-
с е т и л и : п р е д с т а в и т е л и 
деловых кругов С Ш А , 
Канады, Великобритании, 
президент 1 \А140 лорд 
Маршалл и леди Ма-
ршалл, директор ВАО 
А Э С М Ц К о н ц е в о й , 
представители немецкой 
правительственной деле-
гации, к о р р е с п о н д е н т ы 
т е л е к о м п а н и и В И Д 
( п р о г р а м м а « В з г л я д » ) , 
заместитель председателя 
Киевского облисполкома 
А. Ф. Лаврик. 

Установлен и работает 
круглосуточно автоинфор-
матор о работе ЧАЭС. 
Его номер 2-58-24. 

В. ВАСИЛЬЧЕНКО, 
главный инженер ПО 
«Чернобыльская АЭС». 

* * * 

С 10 по 25 апреля 
1992 г. третий энергоблок 
Чернобыльской АЭС оста-
новлен для проведения 
текущего ремонта. В ходе 
ремонта з а п л а н и р о в а н о 
выполнение регламенгар-
ных работ, а также про-
ведение профилактических 
мероприятий в связи с 
инцидентом на •Ленин-
градской АЭС. 



ПОСТАНОВА шшш 

(Закінчення. 
Початок на 1-й crop.) 

захисту населення України 
норми і правила з питань 
забезпечення ядерної та 
радіаційної безпеки під 
час виведення з експлуата-
ції Чорнобильської АЕС. 

Академії наук України 
забезпечити проведення 
науково-технічної експерти-
зи щодо ядерної та радіа-
ційної безпеки технічних 
рішень виведення з експ-
луатації енергоблоків заз-
наченої атомної станції. 

5. Виробничому об'єднан-
ню «Чорнобильська АЕС» 
зберегти на 1992—1993 
роки фактичну чисельність 
працівників другого енер-
гоблока атомної станції. 

Оплату праці працівників 
виробничого об'єднання 
«Чорнобильська АЕС», які 
працюють у зоні відчужен-
ня, а також окремих кате-
горій працівників інших 
підприсмств, які виконують 
роботи на території про-
м и с л о в о г о м а й д а н ч и к а 
атомної е л е к т р о с т а н ц і ї , 
провадити у 1992—1994 
роках за тарифними став-
ками (посадовими оклада-
ми), збільшеними у три 
рази. Умови оплати пра-
цівників інших підприсмств 
визначає адміністрація ви-
р о б н и ч о г о о б ' є д н а н н я 
«Чорнобильська АЕС». 

З метою запобігання не-
регульованому відтоку кад-
рів, які з а б е з п е ч у ю т ь 

ядерну та радіаційну без-
пеку атомної електростан-
ції, зберігати на період 
виведення ї ї з експлуатації 
за працівниками зупинених 
е н е р г о б л о к і в , а також 
об'єкта «Укриття» середню 
заробітну плату (без ура-
хування кратності) на рівні, 
що складається на діючих 
атомних електростанціях 
України. 

6. Дозволити адміністра-
ції виробничого об'єднання 
«Чорнобильська АЕС» пе-
реводити працівників атом-
ної електростанції, за їх 
з г о д о ю , на контрактн і 
умови праці. 

Забезпечення медичного 
обслуговування і, при не-
обхідності, реабілітаційного 
й санаторно-курортного лі-
кування працівників, звіль-
нених у зв'язку з виве-
денням електростанції з 
експлуатації, здійснювати 
на умовах, передбачених 
для працівників діючих 
атомних електростанцій. 

7. Міністерству праці Ук-
раїни, Міністерству України 
у справах захисту насе-
лення від наслідків аварії 
на Чорнобильській АЕС, 
Міністерству інвестицій і 
будівництва України, кон-
церну « У к р а т о м е н е р г о -
пром» розробити з участю 
виконкому Славутицької 
міської Ради народних де-
путатів і подати протягом 
1992 року до Кабінету мі-
ністрів України програму 
забезпечення зайнятост і 

вивільнюваних працівників 
Чорнобильської АЕС і на-
селення м. Славутич. 

8. Міністерству фінансів 
України передбачити що-
річно у державному бюд-
жеті за рахунок Фонду 
для здійснення заходів по 
ліквідації наслідків Чорно-
бильської катастрофи та 
соціальному захисту насе-
лення цільові асигнування 
на експлуатаційні витрати 
ло безпечному утриманню 
споруд і устаткування, а 
також на соціальні потреби 
колективу атомної електро-
станції. 

9. Міністерству економі-
ки, Міністерству інвестицій 
і будівництва. Міністерству 
державних ресурсів Украї-
ни передбачити щорічно 
виділення централізованих 
капітальних вкладень і ма-
теріально-технічних ресур-
сів на проведення робіт 
по виведенню з експлуата-
ції Чорнобильської АЕС і 
закінчення будівництва м. 
Славутич. 

10. Визнати також, що 
втратив чинність пункт І 
розпорядження Кабінету 
міністрів України від 21 
листопада 1991 року № 
353. 

Прем'єр-міністр 
України 

В. ФОКІН. 
Міністр Кабінету 
Міністрів України 

В. ПЄХОТА. 

НА ЧЕРНОБЫЛЬСКОЙ А ЭС ДУДУ І СТРОК ФРАНЦУЗЫ. 
НА РЕАЛИЗАЦИЮ ЗАМЫСЛА НЕОБХОДИМ > ДВА ГОДА 

«Саркофаг», возведенный 
над четвертым блоком 
Чернобыльской АЭС, мо-
жет представлять радиа-
ционную опасность при 
стечении некоторых обсто-
ятельств. Это сообщение, 
появившееся в прессе , 
комментирует президент 
концерна «Укратомэнерго-
пром» Михаил УМАНЕЦ. 

— Гарантия «саркофага» 
дана на 30 лет, но, разу-
меется, ее очень тяжело 
проверить и подкрепить 
точными расчетами. Сразу 
после аварии такое укры-
тие устраивало, большего 
мы тогда сделать просто 
не могли. Не только у 
нас — во всем мире нет 
сил, средств и специальной 
техники, чтобы извлечь от-
ходы, остатки топлива, ра-
зобрать обвалившиеся кон-
струкции, и захоронить все 
в соответствии с действую-
щими нормативами. Поэто-
му вопрос ставиться так: 
возвести над первым «сар-
кофагом» еще один. 

« С а р к о ф а г - 2 » д о л ж е н 
дать полную гарантию на 
сто лет, на протяжении 
которых наши потомки 
подготовятся к расчистке 
завалов и преобразований 
страшного места в зеле-

ную лужайку. Новое соо-
ружение призвано не толь-
ко его полностью изолиро-
вать, а и обеспечить — 
естественно, в силу наших 
с е г о д н я ш н и х з н а н и й — 
удобный проход к разру-
шенному блоку и работы 
внутри первого укрытия. 
В нем должны быть пре-
д у с м о т р е н ы о с о б е н н ы е 
герметические шлюзы, спе-
циальные площадки для 
проведения опытов на 
крыше и многое другое. 

Мы долго искали под-
рядчика. В Чернобыле по-
бывали американцы, не-

мцы, но наиболее тесные 
отношения сложились у 
нас с французами. У них, 
к счастью, есть очень силь-
ная фирма—«Бюик», по-
строившая 39 атомных 
блоков. 

С п е ц и а л и с т ы «Бюика» 
побывали недавно в Чер-
нобыле, старательно изучи-
ли «саркофаг», встретились 
с вице-премьером Украины 
К. Масиком. Думаю, более 
подготовленных и приемле-
мых для нас предложений 
в техническом, финансовом 
и других аспектах просто 
не существует. Более того, 
представители фирмы на-
звали сроки, в которые 
нам, привыкшим к долго-
строям, просто тяжепо по-
верить: год — на проекти-
рование, еще два — на ре-
апизацию замысла. 

Естественно, технология 
будет французской. Прие-
дут и специалисты, а так-
же треть рабочих. Научное 
сопровождение строитель-
ства и других работ на 
четвертом энергоблоке по-
ручено вести специально 
создаваемому научному 
центру Академии наук 
Украины. 

Д.КИЯНСКИИ 
(ТАСС) 

(«Киевская правда»). 

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

ЛЫЧ Алексей Васильевич, 
председатель объединенного 

профкома ПО ЧАЭС 
Родился 19 с е н т я б р я 

1955 года в с. Тетерев-
ском Киевской области. 

Образование с р е д н е е , 
учится в Академии труда 
и социальных отношений. 

В мае 1980 годы прибыл 
в г. Припять для организа-
ции участка по монтажу 
и наладке средств охран-
ной сигнализации и актив-
ного пожаротушения, где 
проработал на объектах 
города и ЧАЭС до мо-
мента аварии. 

Участник ликвидации ава-
рии на ЧАЭС с июня 
1986 года , 8 о к т я б р я 
1986 года по медицинским 
показаниям выведен из зо-
ны ионизирующего излуче-
ния. На ЧАЭС поступил 
в январе 1988 года на 
должность электромонтера 1990 года — заместитель 
СДТУ. п р е д с е д а т е л я ПК П О 

В сентябре 1989 года ЧАЭС. С марта 1992 го-
был избран председателем да — п р е д с е д а т е л ь ОПК 
профкома ЭЦ. С февраля ПО ЧАЭС. 

На состоявшемся первом съезде профсоюзов ра-
ботников атомной энергетики и промышленности 
Украины принято постановление. В нем, в частности 
говорится: 

создать единый отраслевой профсоюз работников 
атомной энергетики и промышленности Украины 
и ее руководящий орган — Центральный Комитет; 

вновь созданный профсоюз работников атомной 
энергетики и промышленности Украины есть пра-
вонаследник бывшего профсоюза работников 
атомной энергетики и промышленности на тер-
ритории Украины и берет на себя обязательства 
по обеспечению участия в управлении профсоюз-
ным имуществом организации, которые раньше 
входили в состав отраслевого профсоюза бывшего 
СССР; 

вступить в Федерацию независимых профсоюзов 
Украины и Фонд государственного страхования 
равноправным субъектом; 

обратиться в Верховный Совет Украины с требо-
ванием ускорить принятие законов об атомной 
энергетике, профсоюзах Украины; 

сотрудничать с профсоюзами других государств 
на правах равноправных партнеров... 

ШШШ 

« Н А М О И В З Г Л Я Д . . . » 
Долго она откладывалась, эта отчетно-выборная 

конференция. И все же ее провели. Только вот 
остался вопрос: состоялась ли она? 

Я — делегат конференции и член объединенного 
профсоюзного комитета (ОПК) ПО ЧАЭС . Именно 
с этой позиции мне и хочется высказаться на страни-
цах «Импульса». 

Скажу откровенно: ни при обсуждении доклада на 
заседаниях ОПК, ни на конференции мое мнение 
учтено не было. 

Оглядываясь на отчетный период, явственно видно, 
что—вся деятельность ОПК после избрания председа-
телем Александра Валентиновича Юркина свелась 
к некоторым основным направлениям. Прежде все-
го — создание «команды» в составе четырех замести-
телей: Лыч, Калачев, Ляпина, Соколан. Сразу же — 
реорганизация структуры аппарата ОПК в некую' 
громоздкую и экономически, на мой взгляд, невы-
годную формацию. Да и с точки зрения демократии 
странную: работники аппарата профкома являются его 
членами. 

Следующий серьезный этап работы — бурная дея-
тельность по подготовке и проведению учредительно-
го съезда отраслевого профсоюза и образование его 
аппарата — центрального комитета, возглавил кото-
рый А. В. Юркин. 

На третий план после этих глобальных задач 
отошла основная работа нашего профкома. На конфе-
ренции она оценивалась как слабая. Но все же была 
признана удовлетворительной. Не могу с этим согла-
ситься и попробую объяснить свою точку зрения. 

Не велась основная работа профсоюза — охрана 
труда. Это подтверждается выступлениями на конфе-
ренции Н. М. Сорокина и других присутствовавших. 
Вина за это ложится целиком на заместителя предсе-
дателя ОПК по производственно-организационной ра-
боте А. В. Лыча. Именно в его обязанности входила 
организация этой деятельности и контроль за испол-
нением. Итог — повышение травматизма и заболевае-
мости. 

Не проводилось обучение профактива ни в области 
собственно профсоюзной деятельности, ни в области 
правового и экономического обучения. Одноразовая 
попытка обучения в Харькове проблемы не решила. 
Итого — в силу своей некомпетентности мы оказались 
отрезаны от решения глобальных проблем. Например, 
серьезное аргументированное обсуждение вопроса о 
вступлении в концерн «Укратомэнергопром» не со-
стоялось. 

Еще один «минус» и, на мой взгляд, очень 
серьезный. Это — отсутствие регулярной объективной 
информации о деятельности аппарата и всего ОПК. 
Коллектив или не получал информации вообще, или 
если и имел ее, то строго дозированную и выхоло-
щенную. Именно это давало возможность нарушений, 
к примеру, при распределении путевок (те, кто 
внимательно слушали доклад ревизионной комиссии, 
наверное заметили как мягко и осторожно было 
упомянуто в нем о неправильном и несвоевременном 
оформлении документов на получение санаторных 
путевок). Не было информации и о первом съезде 
нашего профсоюза, и о пленумах его ЦК, и даже 
о его Уставе. Сюда же можно отнести и все 

вопросы, касающиеся распределения и оформления 
путевок для поездок за рубеж. 

Не обсуждался и вопрос о расходовании средств 
профбюджета . Правда, я очень надеюсь, что это — 
тема для разговора на предстоящей конференции по 
обсуждению колдоговоре. 

Недопустимо, опять же на мой взгляд, скрывать от 
коллектива нарушения в работе аппарата профкома. 
А такой пример есть : распоряжение № 375 от 
24.10.91, подписанное А. В. Юркиным, об объявлении 
выговора заместителю председателя ОПК А. В. Лычу 
за оформление задним числом служебных доку-
ментов. 

Конечно, мы кандидатуры заместителей не выбира- ^ ^ 
ли, мы только утверждали их по представлению 
председателя ОПК. Но о деятельности их информи-
ровать коллектив необходимо. И, наверное, стоит 
обдумать и обсудить вопрос о целесообразности 
такого способа подбора аппарата. Может быть все-
таки заместителей нужно избирать на конференции, 
обсудив предварительно там же их кандидатуры? 

Я уж не привожу здесь в подробностях историю 
с распределением автомашин, неблаговидную роль 
в которой сыграл А. П. Журавлев, кандидатура 
которого также утверждена, а не избрана коллекти-
вом. 

На нынешней конференции А. В. Юркин отстаивал 
кандидатуру А. В. Лыча на пост председателя ОПК 
вопреки своим же ранее сказанным словам о том, 
что достойной замены себе не видит. Может быть 
просто следовало посмотреть не только вплотную 
вокруг себя, а гораздо шире? Да , близко — не видно, 
но если бы этот вопрос заранее обсудить в коллек-
тивах цехов и подразделений? Если бы дать возмож-
ность рядовым членам профсоюза выдвинуть своих 
кандидатов? Если бы сделать выборы всеобщими 
и истинно альтернативными? Может быть тогда не 
отмалчивались бы на конференции делегаты многих 
цехов, не пришлось бы по домам собирать исчезнув-
ший после обеда кворум? Обсуждали бы они канди-
датуру председателя заинтересованно, с уверенностью 
в том, что и их голоса — не просто сотрясение 
воздуха, что и они, а не только аппарат, определяют 
жизнь и деятельность нашего профсоюза. 

Скажу так: грустно мне стало после этой конфе-
ренции. Мы, те, кто не одобряет представленного 
отчета, кто не одобряет избранную кандидатуру, 
проиграли. Но, я уверена, проиграли временно. 
Впереди обсуждение бюджета, сметы, нового состава 
и структуры ОПК, кандидатур заместителей председа-
т е л я — а я верю, что мы их будем именно обсуж-
дать и избирать, а не утверждать — впереди серь-
езная работа. Хочется верить, что здравый смысл 
и чувство личной ответственности каждого члена 
профсоюза за вашу общую жизнь сумеют победить. 
И чем скорее, тем лучше для нас с вами, для 
нашего будущего. 

Л. ЛАГОДА, 
председатель профкома ЦСМСЧ-5. 
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НОСТАЛЬГИЯ ПО «ЗОЛОТЫМ ГОРАМ»? 
Никогда не писал в газету. Но прочтав статью г-жи 

Королевой «Где же справедливость?» («Импульс», № 13), 
не выдержал. Не скрою, я выражаю диаметраль-

но противоположную точку зрения. Сразу же огово-
рюсь: ничего против припятчан не имею. Хотя бы 
потому, что имею среди ни* немало родственников 
и друзей. 

Я не припятчанин и приехал в Славутич, по 
мнению г-жи Королевой, «из-за своей выгоды». 
А Вы — из-за своего патриотизма? Да, Вы потеряли 
жилье. Я, как и многие, его просто не имел. Многие 
же припятчане, проживавшие во время аварии в об-
щежитии, получили и жилье, и компенсацию (за 
нанесенный ущерб?). Были и такие. Что ж, «кому — 
война, а к о м у — и мать родна. . .» Но не о них сейчас 
речь. Все же интересно, что для одних Славутич 
стал опорой и надеждой, для других (по Вашим 
словам)—«ловушкой для зверей». Это один и тот же 
город. Видно, Вы никогда плохо не жили. 

Так что же это: ностальгия по Припяти или по 
«золотым горам», которые Вам обещал М. П. Ума-
нец? Уверен, что он и сам в это верил, но... Дело 
в том, что не только в масштабе города, но и всей 
страны нам обещали, что мы будем жить все лучше 
и лучше. И никто не обещал, что мы будем жить 
хорошо. Это от нас с вами зависит. Но если мы 

РАДИАЦИОННАЯ ОБСТАНОВКА 
Н Н Н Н І И Н И Н Н Н Н Я І Н 

будем «давить» друг на друга, хорошего будет мало. 
Теперь о самом главном и больном: о наших 

детях . Убейте, но не вижу разницы между больным 
ребенком из Челябинска и из Припяти. И не верю, 
что при раздаче гуманитарной помощи Вы сумеет 
объяснить малышам, что одни из них — обделенные, 
несчастные, а другие — нет. Как Вы будете смотреть 
в глаза детям? К тому же «обделенные» зачастую 
и одеты лучше, и игрушек у них больше. . . Я бы не 
смог. ^ 

Далее , непонятно Ваше согласие с тем, что мы 
(живущие в зоне 4-й категории) равны, но неодина-
ково (? ) . ' Не кривите душой: выходит — просто не 
равны. И горисполком, и профком Ч А Э С не обходят 
припятчан при распределении жилья, , путевок и това-
ров повышенного спроса. Или я не прав? А суще-
ствующее в г. Славутич так называемое общество 
«Припять» вызывает у жителей города (в том числе 
и припятчан) немало нареканий. Хотелось бы увидеть 
в печати отчет о финансовой и прочей деятельности 
этого общества. 

А человеческое внимание к людям (ко всем), оно 
либо есть, либо отсутствует. И не в первую очередь, 
и не во вторую, как Вы предлагаете. 

Пожалуйста, не кивайте на Киев, как на пример 
человеческого отношения к припятчанам. Я помню, 

как в 1986 году припятчанам резали обивку на 
дверях , выбивали стекла и двери в подъездах и на 
Оболони, и на Троещине. Людей можно было 
понять: их снова отодвинули в очереди на жилье. 
А сейчас? Да, в Киеве созданы спецмагазины для 
чернобыльцев. Но что там получают: сметану , верми-
шель и т. д. То, что Вы, г-жа Королева, можете 
свободно купить в наших не спецмагазинах. А с гу-
манитарной помощью там такой же бардак, как и по 
всей стране. В частности, мои родственники за все 
это время получили из нее пачку вермишели и ба-
ночку кофе. 

Да, помощь оказывать надо. Но людям действи-
тельно пострадавшим, а не всем с пропиской г. При-
пять на время аварии. И помощь реальную. А о Ва-
шем горе попробуйте рассказать тысячам беженцев, 
которые сейчас разбросаны по всей стране и кото-
рые не получили такого прекрасного города и таких 
тепличных условий. Тем более в наше смутное 
время. 

В заключение хочу сказать, что с моим мнением 
солидарны и многие припятчане, живущие в Славути-
че.» 

В КРУГУ ДРУЗЕЙ 
Уровни 

нормальны 
Лабораторией внешней 

дозиметрии г. Славутич в 
марте проводились работы 
по трем основным на-
правлениям: 

— радиационный кон-
троль территории города, 
прилегающей 5-километ-
ровой зоны, администра-
тивных и жилых зданий и 
сооружений; 

— контроль содержания 
радионуклидов в объектах 
внешней середы; 

— контроль поступления 
радионуклидов в организм 
человека. 

По результатам дозкон-
троля значения мощности 
э к с п о з и ц и о н н о й д о з ы 
( М Э Д ) , измеренной на 
расстоянии 1 м от поверх-
ности почвы, на террито-
рии Славутича не превы-
шало 22 мкР /ч , а плот-
ность потока бета-частиц, 
измеренная на расстоянии 
5 см от поверхности зем-
ли, с о с т а в л я е т 4 — 1 9 
част/кв. см в мин. В 
административных, об-
щественных и жи-
лых помещениях бета-
загрязненность не превы-
шала 10 част/кв . см в мин. 
что соответствует контроль-
ным уровням ( К У ) , уста-
новленным Госсаннадзо-
ром для г. Славутич. 

На участках территории 
города, где в 1991 году 
наблюдалось превышение 
КУ по МЭД и плотности 
загрязнения, цехом подав-
ления активности предпри-
ятия «Объект «Укрытие» 
дезактивация закончена, 
и последний такой участок 
в Рижском квартале в на-
чале апреля сдан в эксплу-
атацию М П К Х . 

По-прежнему значитель-
ные превышения КУ наб-
людались в следующих 
местах: 

— в промкомзоне на уча-
стках естественного леСа 
в районе АТП (МЭД до 
60 м к Р / ч ) и в районе ко-
тельной (МЭД до 100 
м к Р / ч ) ; 

— на отдельных участ-
ках территории строяще-
гося больничного комплек-
са — до 120 м к Р / ч ; 

— в планируемой рекре-

ационной зоне (лес в ради-
усе 1 к м ) — о т 50 до 120 
мкР /ч . 

Дозиметрическое обсле-
дование квартир по заяв-
кам жителей города пре-
вышений КУ не выявило. 

По данным гамма-спект-
рометрии содержание ра-
дионуклидов в питьевой 
воде ниже допустимых 
уровней в 100 раз (8 
проб), а в воздухе — на 
3—5 порядков (14 проб) . 
Это же показал и анализ 
молока, производимого на 
совхозных фермах в на-
селенных пунктах Ведиль-
цы, Скугары и Неданчичи, 
— содержание радионук-
лидов цезия в пробах ниже 
ВДУ-91 на два порядка. 

В основном превышение 
ВДУ отмечается в продук-
ции, сдаваемой жителями 
на контроль и привезен-
ной из зон безусловного 
и добровольного отселе-
ния, а также в продук-
тах леса. Так, по резуль-
татам радиометрического 
контроля за последний ме-
сяц две пробы из 14, 
предъявленных жителями, 
превысили ВДУ-91: карто-
фель из Брагинского ра-
йона и сухие грибы из 
с. Жары. 

За последний месяц на 
С И Ч обследовано 1024 ра-
ботника Чернобыльской 
АЭС, 89 человек взросло-
го населения и 37 детей. 
Из персонала ЧАЭС пре-
вышение к о н т р о л ь н о г о 
уровня по внутреннему 
облучению обнаружено у 
одного работника и было 
связано с лечением в 6-й 
клинике института био-
физики. 

1 
У лиц из населения 

превышения контрольных 
уровней внутреннего облу-
чения не наблюдалось. По-
вышенное содержание ра-
диоцезия (ниже К У ) об-
наружено у одного взрос-
лого и одного ребенка — 
жителей села Комаровка. 

А. ЗАГРАЙ, 
начальник лаборато-
рии внешней дози-
метрии. 

Приближается очеред-
ная годовщина чернобы-
льской трагедии 86-го, 
которая черной меткой 
легла на средца тысяч 
и тысяч людей. Но осо-
бенно незаживающей ра-
ной она тревожит тех, 
кто встретил беду на 
рабочем месте на атом-
ной станции, кто жил 
в те дни в припятских 

квартирах. 
Сегодня участники и 

свидетели тех событий 
готовятся к встрече в 
Славутиче, где они собе-
рутся из многих горо-
дов, куда их разбросала 
судьба. Друзей по несча-
стью собирают юные 
следопыты военно-патри-
отического объединения 
«Красная гвоздика» под 

Новый магазин 

руководством неутомимой 
Е. Н. Титовой, Славу-
тичский Союз «Черно-
быль», ассоциация жен-
щин нашего города. 

17 и 18 апреля они 
побывают в семьях сво-
их знакомых и товари-
щей, которые и ныне 
работают на ЧАЭС, посе-
тят музей ее истории 
и саму станцию, город 

По проспекту Дружбы 
народе, 17, по соседству 
с аптекой, открылся но-
вый хлебный магазин. 
Согласитесь, не часто в 
последнее время прихо-
дится слышать об от-
крытии новых точек госу-
дарственной торговли. 

Новый магазин — у 
него еще даже нет свое-
го имени — и торгует 
по-новому. Хлеб здесь 
всегда свежее. Сюда он 
поступает прямо с хле-
бозавода, минуя посред-
ников в лице ОРСа. 
У работников магазина 
строжайшее правило: ни-
когда не оставлять до 
утра не проданный с ве-
чера хлеб. И поэтому 
он в этом магазине 
всегда свежий, пышный, 
румяный. И вкусный! 

Зайдите в этот мага-
зин — не пожалеете. Его 
адрес: проспект Дружбы 
народов, 17. Время рабо-
ты: с 8.30 до 21.30 с 
перерывом на обед. 

На снимке: Новый 
хлебный магазин. 

Николай ЛОЗИН. 
Фото автора. 

Игорь ШИШКИН, 
цех ТАИ. 

Припять. А вечером в 
ресторане «Сиверский» 
состоится задушевная 
встреча «От всей души», 
концертная программа, 
незабываемые воспомина-

Лариса КОЗЛЕНКО, 
член правления 

Союз «Чернобыль». 
г. Славутич. 

Хотите 
поправить 
зрение? 

Канадская астронавтка 
Роберта Бондар не мог-
ла поверить своим гла-
зам после возвращения 
из недавнего космическо-
го полета на челноке 
«Дискавери». И неудиви-
тельно, ее зрение значи-
тельно улучшилось. 

«Я сейчас могу читать 
книги без очков и вооб-
ще вижу гораздо лучше, 
чем раньше. Это просто 
невероятно,— сказал Ро-
берта Бондар на своей 
первой конференции пос-
ле возвращения из кос-
моса. 

Однако зрение было 
лишь одним из несколь-' 
ких временных физичес-
ких изменений, которые 
претерпела канадская ас-
тронавтка, проведя во-
с е м ь дней на б о р т у 
«Дискавери». Она также 
выросла на четыре сан-
тиметра. 

(Канадское радио). 

СТАТИСТИКА НЕ РАДУЕТ 
З а п е р в ы й к в а р т а л 30 мин> возник пожар пожаров возникло на но- правность э л е к т р о с е т и , 

1992 года в Славутиче в б ы т о в о м в а г о н ч и к е востройках в бытовых электрооборудования, не-
госпожнадзором зарегист- С М У « П р о м с т р о й » . вагончиках субподрядных осторожность при куре-
р и р о в а н о з н а ч и т е л ь н о е 12.03.92 г. в 16.час. о р г а н и з а ц и й т р е с т а нии, неосторожное обра-
увеличение к о л и ч е с т в а 30 мин. произошел по- С А Э С : Д С К - 3 , С К щение с огнем, детская 

С М У шалость с огнем. 
За нарушение правил жилом 

пожаров по сравнению с жар во временных зда- « Ж и л с т р о й » , 
а н а л о г и ч н ы м п е р и о д о м ниях МП «Сириус» — «Промстрой». В 
1991 гола. Произошло клуба декоративного со- секторе произошло два пожарной безопасности 
восемь (в 1991 году— баквводства. В результа- пожара, на объектах соц- привлечено к админист-
о д и н ) с н а н е с е н н ы м те пожара уничтожено культбыта — т о ж е д в а . ративной ответственности 
ущербом в 20.447 руб- строений на сумму 17 Анализ пожаров пока- пять человек, 
лей. Погибших и постра- тыс. рублей. Дела по зывает, что основными 
давших людей на пожа- п о ж а р а м п е р е д а н ы в причинами их явилось 

следственные органы. Ве- нарушение правил техни-рах не было. 
Наиболее крупные по- дется расследование. ч е с к о й э к с п л у а т а ц и и 

жары; 9.03.92 г. в 1 час Наибольшее количество электроприборов , неис-

Ю. ПЕТРУШЕНКО, 
старший инспектор 
СВПЧ-15 по охране 

г. Славутич. 
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СПОРТ 

Не унывать! 
С 21 по 25 марта в 

Х м е л ь н и ц к о м прошло пер-
венство Украины по борь-
бе самбо среди девушек 
1974—1976 гг. рождения . 

В соревнованиях прини-
мали участие команды 18 
областей , городов Киева 
и Севастополя — всего 204 
участницы. Сборная коман-
да Киевской области пол-
ностью была представлена 
с п о р т с м е н к а м и С л а в у т и ч а : 
Л. Сбитнева (40 кг) , В. 
Лопатюк (44 кг ) , Ю . Анти-
пова (48 кг) , Е. Косицина 
и О . С т е л ь м а х (52 кг) , 
М. Ф и л а т е н к о ( 6 0 к г ) , 
Н. Тукмачева (свыше 75 
кг) . 

Впервые сборная Украи-
ны с в о е й н е з а в и с и м о й 
командой примет участие 
в первенстве Европы, кото-
рое состоится в Киеве в 
м а е 1992 г о д а . П р а в о 
спортсменкам принять уча-
стие в первенстве Европы 
дает I место на первен-
стве У к р а и н ы — с о з н а н и е 
этого ложилось т я ж е л ы м 
г р у з о м ответственности на 
участниц соревнований. 

Первой в борьбу вступи-
ла Ю л и я Антипова. Побе-
див в четырех схватках , 
Ю л я остановилась в о д н о м 
шаге от медали , проиграв 
выход в полуфинал побе-
дительнице СНГ Н. Чер-
н е н к о ( К и р о в о г р а д ) . на 
с л е д у ю щ и й день та ж е 
участь постигла В. Лопатюк 
и М. Ф и л а т е н к о . Блестяще 
п р о в е д я п р е д в а р и т е л ь н ы е 
схватки, девочки проиграли 
выход в полуфинал и за-
няли V места . 

Близость м е д а л е й и пер-
спектива участия в первен-
стве Европы отрицательно 
повлияли на психологиче-
скую устойчивость спортс-
менок , В весовой катего-

рии свыше 75 кг боролась 
Настя Тукмачева и м ы не-
безосновательно надеялись 
на первое место . Ведь в 
предварительных соревно-
ваниях в Кировограде На-
стя победила всех сопер-
ниц, выступавших в ее ве-
се в Х м е л ь н и ц к о м . Но. . . 
постоянная соперница Ер-
молаева (Киев ) подставила 
ей подножку за выход в 
финал . Начало схватки бы-
ло за Тукмачевой, на вто-
рой минуте Настя прово-
дит бросок и зарабатывает 
балл , еще один получает 
на третьей минуте . За не-
сколько секунд д о конца 
Ермолаева проводит контр-
прием, оцененный в два 
балла и побеждает по ка-
честву оценок . Тукмачева 
остается третьей , а пу-
тевка на первенство Евро-
пы «уплывает» из Славути-
ча. 

А н а л и з и р у я и т о г и вы-
ступлений наших спортсме-
нок в данных соревновани-
ях, хотелось бы отметить 
возроси' " уровень их ма-
стерства . Не зря тренеры 
сборной Украины взяли на 
заметку некоторых наших 
девочек . Влияет и то, что 
наши девочки на 2—3 го-
да м о л о ж е остальных уча-
стниц. И, подтянув слабые 
стороны, м ы скоро б у д е м 
принимать участие в пер-
венствах Рпропы и мира. 

Главные старты года у 
девочек уже позади. А в 
борьбу за право выступать 
на п е р в е н с т в е Е в р о п ы 
вступили юноши. В настоя-
щее время у них прохо-
дит первенство Украины в 
г. Л а д ы ж и н е ( К и е в с к о й 
обл. ) 

Юрий КЛИМАНТОВ, 
тренер . 

Семен Альтов 

Подсекай! 

НА ПОМОСТЕ 
28 марта в нашем городе 

проходил турнир по тяжелой 
атлетике памяти первого 
советского чемпиона мира 
Григория Новака. В соревно-
вании приняли у ч а с т и е 
команды городов Белая 
Церковь, Боярки, Моэыря, 
Славутича. 

Команда нашего города 
заняла второе место, усту-
пив первенство команде 
г. Белая Церковь, на тре-
тьем месте — спортсмены 
Боярки. 

З а команду Славутича 

ГОРОСКОП 

выступали А . Б а ш и л о в , 
А. Кузнецов, М. Шаплыко, 
А. Изотов, Д. Головач, А. Ку-
рылев, В. Нестеров, М. За-
харчук. Все ребята показали 
свои лучшие результаты 
и этим способствовали ус-
пеху команды. 

Я думаю, у наших тяже-
лоатлетов есть большие ре-
зервы, чтобы в будущем 
достойно защищать честь 
Славутича. 

Ю. КАЛЕНСКИЙ, 
т р е н е р по т я ж е л о й 
атлетике. 

16—20 апреля в БОЛЬ-
ШОМ З А Л Е кино-конце-
ртного комплекса демон-
стрируется приключенчес-
кий фильм производства 
США 

«НЕВИДИМЫЙ ВРАГ» 
Ф а б у л а ф и л ь м а : 

«команда» спешит на под-
могу, чтобы спасти оча-
ровательную женщину в 
экзотическом месте южно-
американских джунглей... 

Режиссер Елмо де Вит-
та. В главной роли сня-
лась Анжела О'Нейл. 

* * * 

С 21 по 24 апреля 
любители острых ощуще-
ний смогут посмотреть 
художественный ф и л ь м 

«ПРИГОВОРЕННЫЙ 
К УБИЙСТВУ» (США) 
Ж а н р этой киноленты 

— детектив. И как в каж-
дом т а к н а з ы в а е м о м 
«крутом» детективе в ней 
— убийства, наркобизнес, 
погони, стрельба... 

* * * 
ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ! 

Уважаемые кинозрите-
ли! 

Уважаемые любители 
кино! 

С 20 апреля этого года 
МАЛЫЙ ЗАЛ кинотеатра 
показывает новые коммер-
ческие фильмы, рекламу 
которых вы можете пос-
мотреть по Центральному 
телевидению. 

Вашему вниманию мы 
сможем предложить такие 
киноленты: 

«ДИКАЯ ОРХИДЕЯ»— 
с 20 по 24 апреля; 

«ПРОКАЗНИК ИЗ ПСИ-
ХУШКИ»—с 27 апреля по 
3 мая; 
«ДВОЙНОЙ У Д А Р » — 
с 4 мая по 11 мая; 

«НЕТ ВЫХОДА»—с 11 
по 17 мая; 
« Ч Е Р Н О К Н И Ж Н И К » — 
с 18 по 24 мая; 

«ГОРЕЦ-ІІ»—с 25 по 1 
июня. 

Все фильмы производ-
ства США. 

Ж д е м вас в нашем ки-
нотеатре. 
АДМИНИСТРАЦИЯ ККК. 

ТЕЛЕЦ 
(21.4—21.5). 

Элегантность и обаяние 
т 

21 апреля — 21 мая 
Познай себя. Лю-

ди, рожденные под зна-
ком Тельца,— это соль 
земли, ответственные и 
уважаемые. Они крепость 
для своих близких, мяг-
кие и добрые, ласковые 
и практичные. Обладают 
огромным самоконтролем, 
но прислушиваются чаще 
к чувству, нежели к ра-
зуму. Они верны, ценят 
друзей. Они терпеливые 
и миролюбивые, в гневе 
страшны. 

Ваша карьера. 
Нуждаются в творческом 
самовыражении. Редко 
меняют выбранное заня-
тие. Они медленно, но 
уверенно продвигаются к 
совершенству. Их ценят 
и уважают коллеги. Это 
упорные труженики, но 
консервативны и не лю-
бят новшеств. 

Ваш досуг. Предпо-
читают отдых в коллек-

тиве, вечера музыки, ве-
селья и смеха. Домови-
тые и прекрасные кули-
нары, часто собирают у 
себя ,'остей. 

Ваше здоровье. В 
целом это здоровые и 
энергичные люди, не 
распространяются о сво-
ем самочувствии. Терпе-
ливые пациенты, пункту-
ально и скрупулезно вы-
полняют предписания 
врачей, легче других пе-
реносят боль и неудоб-
ства. Они крепко и 
прочно «сшиты» и рас-
положены к полноте. 
Мужчины, как правило 
мужественны и широко-
плечи. Женщины крепки, 
невысоки, с хорошими 
волосами и кожей. 

К а к и е в ы 
супруги. В любви Те-
льца не может остано-
вить ни критика, ни не-
удобства, ни дискомфорт. 
Для них сохраняются 

старомодные романтичес-
кие обещания вечной 
любви. У женщин лег-
кий характер, они при-
ятны, хотя очень прак-
тичны. Партнеров выби-
рают тщательно. Многое 
могут предложить супру-
гу: вкус, обаяние, каче-
ства хорошей хозяйки. 
Но много и требуют: 
морального и материаль-
ного удовлетворения. 
Мужчины — почти идеа-
льные мужья, они вер-
ны, надежны, великодуш-
ны, домовиты, любят 
быть хозяевами в соб-
ственом доме. 

Хорошие партнеры — 
Близнецы, Раки, Рыбы, 
Девы, особенно — Овен и 
Козерог. Конфликтуют 
со Львом, Скорпионом. 
Взаимная неприязнь с 
Водолеем. 

К а к и е вы 
родители. Наиболее 
любвеобильный знак. 

Идеальные родители. Че-
стные и искренние, на-
дежные, они стараются 
воспитать эти же каче-
ства и в детях. Уделяя 
внимание детям, очень 
к ним требовательны. 
Избегайте окружать де-
тей предметами роскоши. 

Ваши дети. Мале-
нькие Тельцы очень ла-
сковые, здровые и ак-
тивные, девочки с ранне-
го возраста обожают 
флирт. Методично и 
пунктуально решают са-
ми свои проблемы. Все 
любят делать своими ру-
ками. Многие необычай-
но музыкальны, учатся 
хотя и медленно, но 
основательно. 

Советуем начинать 
особо важные и ответ-
ственные дела в ваша 
счастливые дни — понеде-
льник и пятницу и из-
бегать вторника — неу-
дачного для вас дня. 

( И Н С Т Р У К Т А Ж 
Д Л Я Н Е З А М У Ж Н И Х ) 

М у ж и к а надо брать в 
м у ж ь я теплым, пока к те-
бе не остыл . О н е щ е 
т о л к о м глаз не положил , 
может , в упор тебя не 
видит, а ты уже планчик 
в мозгу накидай: как его 
женить на себе в сжатые 
сроки. 

Подставь ему ножку ,— 
во-первых, ее увидит , во-
вторых растянись р я д о м с 
ним — п е р е л о м лучший по-
вод д л я знакомства . 

Пригласил в рес торан , 
а тебе не в чем идти! 
Мол , купила новые клипсы, 
а к ним нету ни платья, 
ни сумочки , ни т у ф е л ь , ни 
пальто! Купит . Пока в ор-
ганизме влюбленность , они 
не жмутся . А потом по-
считает , сколько в тебя 
вбухал , и пожалеет кому-
то отдать ! Потому тряси 
его д о свадьбы как грушу , 
после свадьбы не вытря-
сешь ничего! 

П о н а х а л ь н е е , п о н а г л е е ! 
С ними иначе нельзя . Вы-
скользнут ! Вон сколько на 
б е л о м свете хорошеньких , 
у м н е н ь к и х , с к р о м н е н ь к и х , 
до конца дней и ни одно-
го м у ж а не заарканили! 
И м гордость не позволяет 
на ш е е ю вешаться! А не 
повесишься во время на 
ш е ю сама, кто поможет 
повеситься в старости? 

Бери его на испуг. Чуть 
ч т о — я в положении. Ух 
они этого боятся ! Будто 
не ты в положении, а он 
сам! Припугнула и сразу 
покупай соски, распашонки, 
буквари. Пусть смирится , 
что он отец. А потом, 
узнав, что отцом быть не 
обязательно , на радостях 
м о ж е т жениться . 

Истерики через день . Не 
р е ж е , чтоб он не терял 
ф о р м у и с утра заикался . 
Повод всегда м о ж н о най-
ти, было бы перед кем. 
С н о р м а л ь н о й м у ж и к у 
скучно, как в филармонии . 
С психопаткой интересно , 
никогда не знаешь , что 
она выкинет и куда . 

Намекни, что таких , как 
он, у тебя десять штук . 
Пару писем оставь на ви-
ду , пусть почитает. Что ты 
сама себе левой рукой не 
напишешь пару ласковых? 
Д а й поревновать , им так 
интереснее ! Логика м у ж -
ская примитивная : раз ты 
кому-то нужна , в ы х о д и т , 
в тебе что-то есть ! Своей 
г о л о в о й не п о л ь з у ю т с я , 
д л я шляпы берегут . 

И все по плану, когда 
что позволить , когда по 
ф и з и о н о м и и д а т ь — ч е р е -
дуй , это из возбуждает . 
Есть еще хороший при-
емчик : шли, разговарива-
ли — вдруг на ровном ме-
сте в с л е з ы и убегай! 
Хоть на дерево влезь — 
догонит . Э то ж е как кош-
ка с собакой . Пока кошка 
с и д и т , — с о б а к а в я л а я . 
Кошка рванула — собака за 

ней! Ш е р с т ь д ы б о м , в 
глазах интерес ! П р и р о д а ! 
С е к с начинается с беготни . 
Но помните ! Свадьба — вот 
задача, ко торую перед на-
ми ставит партия и прави-
тельство! А потом он у ж 
никуда не денется , хотя 
никому и не нужен , глав-
ное расписаться . Э т о они 
д о свадьбы копытом бьют , 
ф ы р к а ю т , о свободе треп 
лютея . Вот ж е н и т с я , — по?" , 
мет , что за сладкое слово " 
«свобода» ! На минуту из 
д о м а вырвется и счастли-
вый! Свобода , когда есть 
о т к у д а бежать ! 

Д а пусть бегает , важно 
жениться ! «Любит , не лю-
б и т , — это д л я пионеров . 
Главное, расписаться . Как 
у л ю д е й чтобы. Да , есть 
м у ж ! Вон пасется рыжий , 
с яблоком! 

В с тарые добрые време-
на, говорят , м у ж и к а м о ж -
но было брать голыми ру-
ками, увидев край т у ф е л ь -
к и — в о б м о р о к п а д а л ! 
Сейчас такие э к з е м п л я р ы 
только в заповеднике . Поэ-
тому надо окружать его 
лаской со всех с торон , 
з а г н а т ь в у г о л и т а м 
брать за глотку ! 

К а к д о п о с т е л и д о -
ш л о , — тут отступать неку-
да , это Бородино! Ш е п н у 
ночью в забытьи «лю( ^ ^ 
л ю » , — врубай свет , вызы-
вай понятых . «Повтори при 
л ю д я х , что ты сказал?» О н 
ж м у р и т с я , простынкой ма-
скируется , а ты е м у : «В 
глаза ! В глаза! Что ты 
сказал? Повтори!» К у д а он 
д е н е т с я при с в е д е т е л я х ! 
А лучше магнитофончик . 
Б р я к н у л ночью « м и л а я » 
или что покруче, а ты 
ему запись у т р о м прокру-
ти: «Вам знаком этот го-
лос? Или м ы расписыва-
е м с я или завтра это про-
звучит по «Голосу А м е р и -
ки»! Поплачет и поползет 
в загс как миленький! 

Поняли? М у ж и к а н а д о 
брать живьем , пока теп-
ленький! Ходить на него 
лучше весной и л е т о м . 
В нем тогда кровь бродит 
подпускает близко , из ру 
ест . А ты его прикорм» 
накидай мясца , накроши 
з е л е н и , с о у с о м п о м а н и . 
Они от д о м а ш н е г о дуре-
ют. У холостых за день 
к о ф е с о г у р ц о м , — и все! 
А как он, значит, корм 
з а г л о т н е т , — п о д с е к а й ! По-
води, поводи, тащи к бе-
регу , а т а м т я ж е л ы м по 
башке и в загс! 

Девочки , я знаю, что 
говорю. Опыт есть . Деся ть 
м у ж е й , это серьезная циф-
ра! Правда , все смылись , 
не в ы д е р ж а л и р а д о с т е й 
с е м е й н о й ж и з н и , но я 
с п о к о й н а . С к о р о в е с н а , 
о п я т ь на о х о т у п о й д у . 
В хороший сезон три-четы-
ре м у ж а взять можно . Ко-
нечно, если знать места . 

Вон, видели , пошел тол-
стый в свитере красном? 
Д а ж е не взглянул , пара-
зит! Как я с ним жить 
б у д у — не представляю! 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

Участились случаи ост-
рого пищевого отравления 
животных , не связанные с 
д о м а ш н и м кормлением . 

С о в е т у е м обратить осо-
бое внимание на то, что-
бы собаки во в р е м я про-

гулок не подбирали под-
брошенного корма . 

При подозрении на та-
кое отравление сообщать 
о б э т о м по т е л е ф о н у 
2-65-83. 

К С Д С «Сириус». 
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